

TAKWONDO/ASSEMBLÉE GÉNÉRALE EXTRAORDINAIRE

QUITUS REFUSÉ AU PRÉSIDENT FÉDÉRAL

Augustin Mouinga Ondeme, président de la Fédération gabonaise de taekwondo (Fegatae), a été déjugé par les présidents de ligues lors de l'assemblée générale extraordinaire de samedi dernier. Ils lui reprochent son bilan financier depuis trois ans et demandent donc son départ. Le ministère des Sports pourrait bien s'y opposer.

Page 14



KARATÉ/IVE ÉDITION DE LA COUPE DE L'AMBASSADEUR DU JAPON

OKINAWA KARATÉ CLUB REMPLI

Okinawa karaté club a conservé son titre lors de la IVE édition de la coupe de l'ambassadeur du Japon au Gabon organisée, samedi dernier, au Prytanée de Libreville. Ce club a obtenu 10 médailles (4 en or, 3 d'argent et 3 de bronze). La G.R et Manga complètent le podium. Nous y reviendrons.

FOOTBALL/LIGUE AFRICAINE DES CHAMPIONS

MANGASPORT ÉJECTÉ



Après avoir concédé un match nul à l'aller (0-0), il y a deux semaines, à Libreville, le club de la Comilog n'a pas pesé lourd au retour, hier, à Brazzaville. Défait 0-3 par l'Étoile du Congo qui n'a pas forcé son talent pour venir à bout d'une équipe gabonaise sans entrain et surtout peu ambitieuse dans le jeu. Cette défaite, très prévisible au vu de la première manche, sonne le glas de l'élimination des Mineurs de la Ligue africaine des champions.

Page 12

Football/Championnat national de 1re division, CF Mounana-USO, 2-2, hier

Festival d'occasions ratées

Lucarne

Autorité

LA tentation est grande d'y voir un lien de cause à effet. Vendredi, la sélection nationale des moins de 20 ans a dominé d'une courte tête (1-0) son homologue du Burkina Faso, à Ouagadougou, trois jours après s'être incliné exactement sur le même score devant cet adversaire-là sur les mêmes installations. Entre les deux rencontres, un discours sans concession ni fioriture du sélectionneur Thierry Dieudonné Mouyouma, ainsi que rapporté par notre envoyé spécial sur place au cours de la semaine écoulée.

Chacun a pu, au lendemain de la déroute des Panthères A' - au plan des résultats comme du point de vue du comportement - lors du 4e Championnat d'Afrique des nations (Chan) au Rwanda, prendre conscience de l'urgence autant que de la nécessité d'une reprise en main de l'ensemble de nos sélections. D'une certaine manière, l'ancien défenseur du FC 105 et du National Azingo (puis des Panthères du Gabon) passait, avec ce double rendez-vous intervenant trois petites semaines à peine après le malheureux épisode rwandais, un test à la tête de ses poulains.

Là-dessus, et en attendant de pouvoir asseoir notre jugement sur la durée, nous pouvons lui décerner un bon point. A une époque où de nombreux jeunes footballeurs se laissent facilement griser par un succès factice, attrapent la grosse tête et en viennent à s'autoriser toutes les libertés, il importe en effet de les ramener au sens des réalités et à celui de ces valeurs cardinales dans la pratique de leur sport. En (ré)affirmant, immédiatement après le court revers de mardi, la primauté du collectif sur les individualités, le jeune technicien a ainsi rappelé à ceux qui l'auraient oublié où se situe la clé de la réussite. Dans un football où il faut de tout (porteurs d'eau, aboyeurs, solistes, etc) pour faire une équipe, n'est-ce pas l'évidence même que d'affirmer que c'est au travers d'un groupe

soudé et homogène que des talents individuels trouvent leur pleine expression et, partant, leur épanouissement ?

Un utile recadrage, donc. Et, surtout, l'affirmation d'une autorité d'autant plus forte qu'elle a lieu, en tout début d'exercice, c'est-à-dire au moment où s'acquièrent les bons réflexes. Et qu'elle se fonde sur une vraie légitimité. Certes, ce n'est pas la carrière la plus riche dont on puisse se prévaloir. Mais celle de Mouyouma joueur est franchement élogieuse : trois titres de champion avec le Football Canon 105 au tournant du siècle (en 1997, 1998 et 2000), une expérience à l'étranger, de la Grèce à Bahreïn et du Portugal à l'Afrique du Sud, avec dans ce dernier pays un quart de finale de Ligue des champions dans les rangs de l'Ajax Cape Town, en 2005. Sans oublier ses sélections en équipe nationale A. Largement au-delà de la cinquantaine. Et, accessoirement, comme entraîneur une montée avec... autorité au sein de l'élite à la tête du FC 105.

De tels états de service, ainsi que leur auteur, doivent normalement constituer pour de jeunes pousses qui ont tout à prouver une source d'inspiration. Au fond, c'est de l'intérêt de cette génération-là si elle ne veut pas se brûler les ailes et, donc, se perdre en chemin. Et si on peut faire confiance à leur nouveau coach pour ramener certains des égarés sur le droit chemin, il faut souhaiter que des interférences telles que notre football en est coutumier ne viennent saper son autorité. Homme de terrain, Mouyouma est parfaitement capable d'opérer ses choix sans qu'on les lui impose. En deux matches, il a montré qu'il pouvait trancher dans le vif et bousculer ceux qui, un instant, auraient pensé qu'ils pourraient s'installer dans un quelconque confort.

Plus qu'un pari, c'est un changement de cap dont nous sommes impatients de connaître la suite.

M.A.

LUNDI 29 FEVRIER 2016 Cahier Sportif - Ne peut être vendu séparément

l'union

http://union.sonapresse.com Spécial Sports



D'un niveau technique très moyen, le match ayant opposé le leader, CF Mounana, à l'Union sportive d'Oyem a été marqué par une profusion d'occasions ratées de part et d'autre. Sur la photo, c'est un joueur du CF Mounana qui tente de manoeuvrer son vis-à-vis obligé d'utiliser les grands moyens pour le stopper.

Pages 13 & 14

A NE PAS RATER CETTE SEMAINE DU 29 FEVRIER AU 06 MARS 2016

LIVERPOOL / MAN CITY Mercredi 02 Mars à 20h55 **CANAL+ SPORT 4**

EVENEMENT CINEMA
NOS FEMMES UN FILM DE RICHARD BERRY (2014)
 Tous les étés, Max, Paul et Simon s'arrangent pour partir une semaine en célibataires, sans leurs femmes. Depuis trente-cinq ans, les trois amis sont inséparables. Tout dérape un soir, quand Simon, arrivant en retard à leur rendez-vous hebdomadaire, annonce qu'il vient d'être engagé par sa femme. Simon refuse de se rendre à la justice. Il demande à ses amis de mentir pour le couvrir. Officiellement, il est arrivé à 23h au diner. C'est alors qu'il découvre que Simon a une liaison avec Pascaline, sa fille. Fou de rage, Paul veut appeler la police...

EVENEMENT SERIE
THE FRANKENSTEIN CHRONICLES (S1-EP1)
 UNE SERIE DE BENJAMIN BOSS (2015)
 Londres, 1877. La police fluviale de la Tamise procède à l'arrestation de trafiquants d'opium. La découverte d'un cadavre d'enfant stupéfie l'inspecteur John Marlott : la dépouille est composée d'un assemblage de plusieurs corps. Le pouvoir politique charge Marlott de faire la lumière sur cette atrocité et l'encourage à garder confidentiels certains éléments sensibles pour ne pas paniquer la population...

EVENEMENT SPORT

LIGA			PREMIER LEAGUE		
01/03	AT. MADRID / REAL SOAD	20H55	01/03	LIESTER / WBA	20H40
02/03	LEVANTE / REAL MADRID	20H55	01/03	NORWICH / CHELSEA	20H40
03/03	RAYO VALL. / BARCELONE	20H55	02/03	LIVERPOOL / MAN. CITY	20H55
06/03	VALENCE / AT MADRID	20H55	02/03	MAN UTD / WATFORD	20H55

LIGUE 1

04/03	CAEN / MONACO	20H25	06/03	LYON / GUINGAMP	20H55
05/03	ANGERS / ST ETIENNE	19H55			

FOCUS CHAÎNE
CANAL
 Découvrez la nouvelle application My Canal pour profiter de vos programmes où et quand vous le voulez
 Téléchargeable gratuitement sur

SERIES & DIVERTISSEMENT
AVENGERS : L'ÈRE D'ULTRON VENEDEI 4 MARS À 20H30
BLACK/WHITE MERCREDI 3 MARS À 20H25
JOHN CARTER VENEDEI 4 MARS À 20H45

DECOUVERTE & EDUCATION
COMMENT C'EST FAIT : VOITURES DE REVE JEUDI 5 MARS À 20H45
ON A VIDE L'OCEAN SAMEDI 7 MARS À 18H00
HOLLYWOOD AUTOPOSTY JEUDI 5 MARS À 20H45

LES BOUQUETS CANAL+

86 00 (Coût d'un appel local)
 WWW.CANALPLUS-AFRIQUE.COM